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人不喜欢这位上帝，不喜欢圣言。 因为这令他们害怕，而且也应该是这样。 难道

你不想早上起来能够 有基督的爱来面对生活，那是压倒一切的欢乐， 是不可抗拒的，是

如此的感动， 充满振奋，大有信心和信靠， 还有喜悦和敬畏，有时甚至恐惧会玷污这关

系。 但你觉得不得不去行的正，而且成为圣洁， 而且在你的家庭和你的工作中成为无可

指责的， 在你的教会里，在你的生活中也是这样。 弟兄们，这你是所渴望的吗？

 难道你不想感到那十字架的力量吗， 那复活的力量， 那在你的心里波涛汹涌是多

么真实， 它是真实的， 它是你能感觉到的，你认识他！ 这不是上帝秘！ 这不是 你强迫

自己要感受，因为别人有这经历， 或是你在圣经里听过， 所以你努力想去说服你自己那

是真的， 但其实你一直知道这都只是假象。 整个时候你知道那真正 带动你的是你对世界

的渴望， 对这些事物的渴望。 你难道不真的想去知道那，难道你不想去知道那些感动，

那爱的感觉，那抓住你，而且激励你， 紧握你，而且迫使你，并且感动你的爱？ 这你是

所渴望的吗？ 这里有任何人想要一个没有生命的，死的，没用的宗教？ 愿上帝保守，让

我们可以这样行。

 弟兄们，我害怕， 我害怕在我们的生活中，有些人， 他们倾向于懒散， 因为没有

亲尝过这滋味。 我们对上帝的话语很随便。 我们在这个国家有很多的圣经。 我们大部分

有好几种不同的翻译本， 在我们的电脑上有，在我们的书柜子上有， 在我们的茶几上

有。 我们忘记了我们手里拿的是什么吗。 也许当那一天我们教会只有一本圣经的时候会

更好。 这样我们才能体会打开这本书的感受。

 会有时候， 我的兄弟和姐妹们，当男人和女人在这本书前颤抖。 我们既知道主是

可畏的，所以劝人！ 对于你们有一些人的观念，你们认为， “是的，我们劝说迷失的人

们。” 这不是保罗在这里说的， 保罗不是说“哦，对迷失的人那是很可怕的， 所以我们需

要劝说他们到基督那来。“ 我们是应该那么做。 但这不是他所指的。 他是在对基督徒说

话，而且你知道他对基督徒说什么吗？ 他说，“亲爱的基督徒弟兄和姐妹们， 把讨主的喜

悦作为你的目标！” 为什么？ 因为我们将来都要站在审判台前交帐！ 被这本圣经所审

http://www.google.com/url?q=http%3A%2F%2Fillbehonest.com%2Fchinese%2F&sa=D&sntz=1&usg=AFQjCNHka_krWdcgQah1GHe0NhEVG9-doA


判。（约12:48） 你会轻蔑的随便丢吗？ 当保罗说“看，看，这是一件可畏的事 落入永生

上帝的手中，你若是那外邦丧失的人。” 不是这样的，而是对基督徒说： “看， 把讨主的

喜悦作为你生活的目标！ 因为你将要站在基督的审判台前！” 我们既知道主是可畏的...。

他不是在讲丧失的人将经历这种恐惧。

 他是说“男人，女人。 那宣告自己是上帝儿女的人。 难道你不知道，无论你的罪

有没有被赦免， 在那日，站在基督面前是件大而可畏之事？ 你们每一个人的所作所为都

将会被审查！ 你会来到这些眼前， 来到给你生活规则的上帝面前！ 而且你会被审判。 是

的弟兄们，对那些在基督里的人不再定罪。 但保罗不会因为曾对罗马人 说过这句话，就

回避不讲， 就不告诉哥林多人这是 大而可畏的，是必须敬畏的。 弟兄们，要用敬畏颤惊

来看我们的救恩。 为什么！？ 弟兄们，你因该敬畏！ 你应当颤抖唯恐你远离了上帝！ 唯

恐你远离了他的圣言！

 弟兄们，人们，当他们来到一个地方 意识到上帝要他们如何行时， 他们就轻浮的

回答说， “好，我知道，但是，他会理解的，他会原谅的。 我们应当颤抖唯恐我们远离了

上帝！ 你应当颤抖如果你感到任何离开这位上帝的倾向， 离开他的话语，离开他的真理

， 因为如果你离开，将是必然的毁灭，是必然的！ 这是件令人恐惧的事！


